

Brugada dará a conocer su gabinete en agosto

Habrà paridad de género y se buscan personas “comprometidas con el plan de trabajo”, dice; por el momento el único confirmado es Pablo Vázquez en la SSC

FRIDA SÁNCHEZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

La jefa de Gobierno electa, Clara Brugada Molina, adelantó que en agosto anunciará a los miembros de su gabinete y dará inicio a su gira de agradecimiento por las alcaldías de la Ciudad de México.

“Pienso que en agosto ya tendríamos a todos [los integrantes] y puedo informar con calma, no hay ninguna prisa. En agosto daremos a conocer a los responsables de los principales cargos de la Ciudad”, dijo.

En entrevista tras encabezar la inauguración de la Utopía Ixtapalcalli Quetzalcóatl, en Iztapalapa, explicó que trabaja en la integración de su gabinete y en la construcción del plan de trabajo para los primeros 100 días de su administración.

“Vamos en esa construcción, tanto del gabinete como de aterrizar el plan de gobierno para los primeros 100 días (...) estamos muy atareados cumpliendo esas metas que pronto se darán a conocer”.

Afirmó que no ha tenido “ninguna presión” de parte de compañeras o compañeros que quieran formar parte de su gabinete, por el contrario, ha recibido “solidaridad, apoyo y colaboración” ante su estado de salud por su cirugía de cadera.

Brugada Molina manifestó que habrá paridad entre hombres y mujeres en su gabinete, además de que se buscarán personas que conozcan el proyecto y “estén comprometidas con el plan de trabajo”.

En el encuentro se le preguntó acerca de algunos aspirantes, a lo que se limitó a decir que próximamente los anunciará, con excepción de Pablo Vázquez, quien refrendó que seguirá al frente de la Secretaría de Seguridad Ciudadana.

La jefa de Gobierno electa reanudó sus actividades públicas luego de

su triunfo electoral, con la inauguración de la Utopía Ixtapalcalli, en el corazón de la demarcación donde vive y de la cual fue alcaldesa.

En el inmueble, que se ubica a un costado de las oficinas de la alcaldía, Brugada Molina agradeció por primera vez a los iztapalapenses por su respaldo en las elecciones.

“Quiero agradecerles lo acontecido el 2 de junio pasado, quiero agradecer a toda la población, nuevamente Iztapalapa hizo historia, así que ¡gracias Iztapalapa. Hoy continúa la transformación. (...) Quiero agradecerles su participación histórica como nunca”, dijo.

Respaldada por gritos de apoyo y aplausos de los presentes, anunció que en los próximos días estará visitando distintos puntos de Iztapalapa para la inauguración de diversas Utopías, uno de los proyectos que prevé impulsar por toda la Ciudad de México.

Como invitada especial del alcalde de Iztapalapa, Raúl Basulto Luviano, y en compañía del jefe de Gobierno, Martí Batres, y de la alcaldesa electa, Aleida Alavez, la próxima mandataria de la CDMX encabezó el corte de listón para inaugurar este nuevo espacio recreativo y de fomento a la cultura.

Aseveró que la creación de esta Utopía fue “un reto”, ya que no había espacio público suficiente en los ocho barrios para su construcción,

de ahí que se utilizaron tres espacios, entre ellos el Auditorio Quetzalcóatl, donde ahora se impartirán talleres y se ofrecerán clases de cine y fotografía.

Raúl Basulto, alcalde de Iztapalapa, recordó que durante su administración en esta demarcación, Brugada Molina fue “artífice” de las Utopías como la que se inauguró este miércoles, cuyo nombre significa “casa o corazón de Iztapalapa”.

También asistieron Alejandro Encinas, y las alcaldesas electas Gabriela Osorio y Berenice Hernández. ●





La jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, retomó las actividades públicas al acudir a la inauguración de la Utopía Ixtapalcalli, en Iztapalapa. En el evento estuvo acompañada por el mandatario capitalino, Martí Batres.

